



Durante esta próxima semana se va a celebrar en la Audiencia Provincial, en Cartagena, la vista oral con jurado popular contra cuatro integrantes del clan 'Los Gasolina' por la muerte de dos personas de 'Los Salguero' en noviembre de 2017 en la barriada Virgen de la Caridad. Las sesiones, para evitar incidentes, estarán rodeadas de una enormes medidas de seguridad, como sucedió hace quince años con el juicio a integrantes de 'Los Cucos' por la muerte de dos miembros de 'Los Zapos' en La Unión.

En ambos casos, además de impartir justicia, está el objetivo de evitar que se produzcan incidentes entre los clanes de los encausados y de las víctimas, que ahora y entonces eran de etnia gitana, por lo que será enorme el dispositivo que despliegue la Policía Nacional.

Aquel juicio, también con jurado popular, tenía como origen el doble asesinato en octubre de 2002 en La Unión de Ramón 'El Seco' y de su padre, Bernardo 'El Pasao', cuyos cuerpos

fueron arrojados a un pozo minero, conociéndose durante las sesiones que uno de ellos todavía estaba con vida. El tribunal impuso penas que sumaban 89 años de cárcel. en concreto, Juan Antonio 'El Vallés' y Fulgencio Cegarra fueron condenados a 18 años cada uno como coautores, mientras que Antonio Solano 'El Cuco' recibió una pena de 53 años. Las indemnizaciones fijadas rondaron el medio millón de euros. Hubo otros dos encausados que fueron absueltos.

Ahora son tres hombres y una mujer los encausados.

-

Noticias relacionadas:

[Dos fallecidos en un tiroteo en Las Seiscientas](#)

["¡Me lo han matado!"](#)

[A la caza del asesino y alerta ante el temor de una venganza](#)

[Detenidos el supuesto autor de los disparos y sus colaboradores](#)

["La barriada Virgen de la Caridad no es sólo la plaza de los Derechos Humanos"](#)

[Caso del tiroteo de Las 600: Sigue la 'acampada'](#)

[Tiroteo de Las 600: Situación de espera](#)

[El 'tiroteo de Las 600' pendiente de la evolución del herido](#)

[El 'juicio de Los Gasolinas' se desarrollará en febrero en Cartagena](#)

[Tres de los cuatro encausados en 'el juicio de Los Gasolinas' siguen en la cárcel](#)